

第2730地区 鹿児島サザンウインドロータリークラブ



ロータリー：
変化をもたらす

事務局・例会場 鹿児島東急REIホテル
〒890-0053 鹿児島市中央町5-1-9F
TEL 090-5295-2736
FAX 099-251-5290
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp

2017~2018年度
会長 夏迫文男
会長エレクト 田中応征
幹事 中村 聰
編集 会報・広報委員会
HP <http://ksw-rc.org/>

第981回例会 2018年（平成30年）6月28日(木) 本日のプログラム「会長・幹事 任期を終えて」 Vol. 22-42

前回第980回例会（6/21(木)）の報告 於：東急REI

【会長アドレス】会長 夏迫文男

皆さんこんにちは。

6月17日日曜日 都城のメインホテルで、青少年交換留学生の報告会及び壮行会がありました。私と国師委員長で参加してきました。ホストクラブを初めホストファミリーをして頂いた皆さん方が、出席して頂きました。ミッシェルがこの1年を振り返り日本語で、その思いをプレゼンテーションしておりました。今日は、サザンウインドの皆さんにその話をして頂きたいと思います。ミッシェルからのホストクラブへの有難うございましたの言葉で、多くのことはしてやれなかったけど、面倒を見てよかったですと、安どの気持ちと嬉しさがこみ上げてきました。ホストファミリーをして頂いた皆さんからも短い期間にも関わらず、その思いがこみ上げてきて、涙される方もおられました。5つの家族のもとで、体験をもらいましたが、本人にとってどうだったのかわかりませんが、屋久島や沖縄や東京までそれぞれのファミリーに連れて行ってもらっていました。受け入れて頂いたご家族・ロータリアンに感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有難うございました。私の思いには、それぞれのロータリークラブのロータリアンに交換留学生を受け入れて頂くことによって、青少年奉仕活動に積極的に参加して頂きたい思いもありました。

私たちは、青少年奉仕活動を通して、地域社会を担う青少年を健全に育成するために、努力をしなければなりません。交換留学生を受け入れた時と1年間の滞在を終え送り出すときの子供たちのその成長ぶりを見て、驚きとともに、青少年奉仕活動をして良かったとの実感を持ったと思います。この感動をロータリアン全員が共有し、今後の奉仕活動に積極的に参加して頂きたいと思います。私たちは、奉仕をしたいから活動をしているのであって、報いを求めているから奉仕しているわけではありません。

この奉仕に対する献身は、友情のたまものではないだろうかと思います。志を持つ人が、友人が集まり、そこから奉仕活動が生まれてくるのです。

以前にも話をしましたが、イアン・ライズリーRI会長は、ロータリーに入会して良かったと思えることは、それには友情・個人的な成長・ビジネスの発展・世界に変化をもたらすチャンスがある、この4つの要素があると言われています。

私たちのクラブにサザンウインドのホームページを見て、入会したいという方がおられました。大変うれしく思いました。自分からこのクラブに入りたいと思われる方は少ないと思います。

新入会員はじめ会員の皆さん、サザンウンドロータリークラブに入会してよかったですと思えるクラブにしなければならないと思います。

次年度の田中会長も楽しいクラブにしたいと考えておられると思います。

【会務報告】幹事 中村聰

①先週、6月16日（土）にRCCサザンフレンズの例会が行われました。

②次回例会は、6/28（木）18:30~山形屋7Fにてです。会費、2000円、出席予定で欠席の場合は、後日会費を頂きますのでご了承下さい。

なお、事務局は当日、15:00～の勤務となります。

【ニコニコBOX】

◆夏迫文男君

昼の例会は今日が最後になりました。

皆さん、有難うございました。

◆藤崎克己君

地区・クラブから多くの印刷物を頂いています。

本当に有難うございまします。

間違いない様に努力します。

『ニコニコBOX累計額 ￥267,945』

【ゲスト】

- ・青少年交換留学生
ミッシェル・スタジュスクザックさん
- ・ホストファミリー 山田賢一様

・食事前コメントは、森迫直子君。
「南九州市の職場で新鮮なお野菜などを美味しく頂いています。」
・本日は「米山ランチ」に御協力頂きまして、有難うございました。



【プログラム】 クラブ協議会「年間活動報告」

- ・『ミッシェルさん、
10ヶ月間の報告会』
ホストファミリーの方々との
生活風景や、甲南高校での体育
祭・文化祭・修学旅行などの
楽しそうな写真を上手な日本
語で紹介してくれました。
「ロータリークラブの方々に
感謝しています。有難うござ
いました。また、機会があつ
たら日本に来たいと思います。」



- ・『地区役員の報告会と
次期地区幹事より』
次年度の松田泉地区幹事より
川原ガバナ一年度の説明が
ありました。（写真、右下）



鹿児島純心高校の取組として、「想い出のランドセルギフト」の案内をされる、森迫直子青少年奉仕委員。
(写真、左下)

アフガニスタンの子供たちに送られるそうです。



《ミッシェルさんホストファミリー懇親会》

当クラブが主管となり、ポーランドより青少年交換留学生でミッシェルさんをお預かりいたしておりますが、2018年6月2日(土)ミッシェルさんのご両親が来鹿され、ホストファミリーと夕食を交えながら懇親を深めました。当日は、黒豚しゃぶしゃぶでしたが「とてもおいしい」といってください笑いも絶えないとても楽しい会になりました。



次回（第978回）例会のお知らせ

日時：2018年7月5日（木）12:30～
場所：東急REI
プログラム：会長・幹事就任挨拶

<その後の例会プログラム>

- ・7/12（木）クラブ協議会（年間活動計画発表）
- ・7/19（木）クラブ協議会（決算報告・予算説明）
- ・7/26（木）クラブ協議会（地区委員）

出席報告

例会日	会員数	出席数	出席率%
第980回6月21日(木)	55(54)	37	68.52
第978回6月7日(木)訂正	55(54)	45	83.33

市内他RC例会プログラム

- ★は、記帳受付有り (ホームクラブ例会場)
- 鹿児島RC 6/29（金）最終例会・慰安コンサート(山形屋)
中央RC ★7/2（月）会員卓話・池畠泰光君・加藤繁君
会長・幹事就任の挨拶 (山形屋)
- 東南RC 7/3（火）新年度 会長・幹事挨拶 (サンロイヤル)
城西RC 7/3（火）会長・幹事就任挨拶 (東急REI)
南RC 7/4（水）クラブ協議会
(方針発表 会長・幹事) (サンロイヤル)
- 西RC 7/4（水）クラブ協議会
(活動方針 会長・幹事・部門長) (山形屋)
- 西南RC 7/4（水）会長・幹事挨拶 (ゆうづき)
東RC 7/5（木）新年度会長・幹事・
SAA・会計挨拶 (サンロイヤル)
- 北RC 7/5（木）会長・幹事就任挨拶 (レントラント)